Plan de desarrollo para la catequesis de los niños

Preparación

Revise las páginas de Información para el catequista y recoja los materiales que necesite. Además de los materiales indicados para cada sesión, necesitará tres cartulinas. En la parte superior de cada una, escriba las palabras "Conozcamos a Jesús". En la primera cartulina, escriba el título "El Buen Pastor"; en la segunda, escriba el título "Cristo Rey" y en la tercera, escriba el título "Jesús y su Cuerpo, la Iglesia". Estas cartulinas se utilizarán en la transición al espacio de reunión grande.

Bienvenida y Oración colecta

Los niños se reúnen con sus familias. Después de la oración colecta y el proceso de reflexión sobre la Sagrada Escritura, los catequistas se reunirán con su grupo y serán despedidos para trabajar en la preparación específica para cada niño. Una vez en su espacio reunido, comenzará con la Sesión 4.

Sesión 4: Nos unimos en la Reconciliación

Diga: Durante la Oración colecta, oramos para que Jesús nos ayude a crecer en amor, santidad y verdad. Dios nos da muchos dones, tales como nuestras familias, la Sagrada Escritura y la enseñanza de la Iglesia, para mantenernos en el camino correcto. Estos dones nos ayudan a cuidar nuestra relación con Dios y con los demás. Ahora, vamos a aprender más acerca de cómo estar cerca de Dios.

Páginas 74–75: Omita estas páginas.

▶ Muestre el Video de apertura 4.

Páginas 76–91: Pida a los niños que abran en la página 76 en sus libros mientras usted abre en la página 76 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 91. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición

Pida a los niños que se pongan de pie y canten "Cristo, Sáname / Jesus, Heal Me" (Estela García-López, OCP). Enséneles la letra de la canción. Anime a los niños a añadir movimientos con las manos y bailar mientras cantan.

Sesión 5: Nos confesamos y hacemos penitencia

Diga: Acabamos de hablar de cómo la verdadera contrición, o de estar arrepentidos por nuestros pecados, nos cambia para mejor. Nos ayuda a acercarnos a Dios y a tratar a los demás de la manera que Dios nos quiere. Aprendamos cómo podemos demostrar que sentimos nuestros pecados y que estamos listos para el perdón de Dios.

Páginas 94–95: Omita esta página

▶ Muestre el Video de apertura 5.

Páginas 96–111: Pida a los niños que abran en la página 96 en sus libros mientras usted abre en la página 96 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 111. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición

De nuevo, pida a los niños que se pongan de pie y canten "Cristo, Sáname / Jesus, Heal Me" (Estela García-López, OCP). Ahora que están más familiarizados con las palabras de la canción, deben necesitar menos ayuda. Anime a los niños a añadir movimientos con las manos y bailar mientras cantan.

Sesión 6: Somos perdonados y perdonamos

Diga: Acabamos de aprender sobre actitudes y acciones que nos pueden acercar más a Dios. Hablemos de cómo el amor perdonador de Dios nos sana y nos ayuda a construir relaciones con Él y con los demás.

Páginas 114–115: Omita estas páginas.

► Muestre el Video de apertura 6.

Páginas 116–131: Pida a los niños que abran en la página 116 en sus libros mientras usted abre en la página 116 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 131. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición para cerrar

Ponga las tres cartulinas de *Conozcamos a Jesús* en un lugar donde serán accesibles para los niños. Es posible que desee colocarlas en una mesa o en el suelo. Revise por qué llamamos a Jesús por cada título. Pida a tres voluntarios que escriban algunas palabras clave para cada título. Invite a otros tres voluntarios a llevar las cartulinas de *Conozcamos a Jesús* encima de sus cabezas mientras su grupo regresa a sus padres en el espacio de reunión. Cuando todos los niños se hayan reunido, invítelos a decir en voz alta los títulos de Jesús y compartir algo que aprendieron acerca de Jesús durante estas sesiones.